

Green.ch

Webpace4you stellt Dienste ein – Green.ch übernimmt Kundenstamm

Aufgrund einer Neuausrichtung stelle der ISP Webpace4you sämtliche Dienste per 31. Juli 2007 ein. Dies geht aus einer Kundeninformation des Unternehmens hervor, die gestern Montag via Mail verschickt wurde. Der Kundenstamm werde von Green.ch übernommen. Green.ch werde die im Voraus bezahlten Monate an die Laufzeit des neuen Hosting-Abonnements anrechnen. Ausserdem würden die eingesetzten Scripts vom neuen Hoster unterstützt und E-Mail-Adressen sowie Domains bleiben unverändert, wie es im Schreiben weiter heisst. Webpace4you war für eine Stellungnahme heute nicht zu erreichen. Allerdings bestätigt Vladimir Barrosa, Unternehmenssprecher von Green.ch, die Meldung gegenüber dem Netzwocheticker.

<http://www.webspace4you.ch/d/>

<http://www.green.ch/>



Argus Ref 27678170